
 

【意見記入シート（会場：泉丘中学校）】 

 

１ 現在の学校について（良いと思うこと、疑問に思うこと、心配なことなど） 

(1) ＨＰの更新がこまめに行われ、学校行事が分かりやすい。天候不順時の連絡が早い

ので、家庭対応がしやすい。通学路の歩道が狭いので、交通事故の発生が心配。 

 

 

２ 学校の再編について（再編に対するイメージ、期待または不安に思うこと、ご提案など） 

(1) 無理に学校名を残さず、分校として残すこともありかと思います。そうすることに

より、少数で運動や行事を行わなくてもいいかと思います。 

 

 

３ その他 

(1) 昔から日立市は教育に力を入れています。これからも続けてほしいです。子どもの

頃の教材「のびゆく日立」。その頃のように魅力ある市になってほしい。 

 

 

 

  


